

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Ernst Andreae an Andreas Schmid.

Andreae, Johann Ernst

Berlin, 11.10.1719

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-53424](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-53424)

J. Andreae.

14/4/73
812
Ihre St. Königl. Smiedt Hofsch. v. n. n. n.
Siedend. Dienst. mir Luth. Mittag um 11. Uhr,
wenn es anders gelänge, die Ihre Hofsch. Gegenwart
in meinem Jahr, zu gönnen, um über Ihren be-
wiesenen Einfluss auf den Oben zu conferieren, und
meine Ehre zu lassen. Dabei muss ich Ihnen,
dass Sie das in der letzten Mittag ist, so bis
dazu anzuwenden können. Berlin d. 11. Apr. 1719.
Andreae.

Idem.

Ihre St. Königl. Smiedt Hofsch. v. n. n. n.
Dienst, wie Sie die Hofsch. - Präsident von Buch
wegen der Einfluss auf den Oben, und meine darüber
abzustellende Gutachten für immer gut sein, und
meine Bestimmung gegeben. Wenn man perien:
hien in mora schenkt zu sein; so vermittelte ich gleich
die Oben an gedachten Hofsch. Präsidenten, nach mei-
ner beigefügten Gutachten. Ihre Hofsch. v. n. n. n.
Berlin mit dem Hofsch. in gleich zu sein. Berlin
d. 11. Apr. 1719. Andreae

Vor das communicirte Buch, welches
Siedend. Dienst, Luth.
ganz Dienst. und so ist aus
meiner Bibliothek bei Hr.
Logenfort wieder alles zu sein.

Auf Special-Befehl Ihres Königl. Maj. in Rom:
Ihre, meines Allergrädigsten Hofsch. v. n. n. n.
invergriffen Hofsch. v. n. n. n.
über den in der Hofsch. v. n. n. n.
Christ. v. n. n. n.

Vor vor aller Welt gegen den Politicus Hugo
Grotius de Imp. Cumarum potest. circa sacra p. 228.
verdet zwar der Hofsch. v. n. n. n.
und Verurteilung des Hofsch. v. n. n. n.
für den Hofsch. v. n. n. n.
vrij

1713